
(Versione italiana)

Interrogazione con richiesta di risposta scritta E-001476/17
alla Commissione

Eleonora Evi (EFDD), Fabio Massimo Castaldo (EFDD), David Borrelli (EFDD) e Marco Valli (EFDD)
(3 marzo 2017)

Oggetto: Fondo di garanzia per il completamento dell'Autostrada Pedemontana Lombarda

L'articolo 1, comma 17, della L.R. 35 del 29/12/2016 («Legge di stabilità della Regione Lombardia») stabilisce:

«Per favorire la bancabilità del progetto del Sistema Viabilistico Pedemontano Lombardo, di cui alla delibere CIPE n. 97/2009 e n.  
24/2014, la Giunta regionale è autorizzata a rilasciare apposita garanzia per assicurare il regolare servizio del debito del soggetto  
concessionario Autostrada Pedemontana Lombarda spa. A tal fine accantona sul bilancio regionale per il periodo 2025-2044 e in  
ogni caso a partire dall'inizio del piano di rimborso, la quota annua pari ad euro 22.500.000,00 fino a un importo massimo di euro  
450.000.000,00, necessario per la copertura finanziaria della garanzia rilasciata. La disponibilità delle risorse per l'accantonamento  
in spesa è assicurata dalle entrate correnti di cui ai Titoli 1, 2 e 3 del bilancio regionale. Con successivo provvedimento della Giunta  
regionale, in qualità di soggetto controllante della società Pedemontana spa, saranno individuate ulteriori modalità e condizioni per  
la concessione della suddetta garanzia» (1) 

Si chiede alla Commissione: 

— era al corrente di questo sviluppo legislativo?

— ritiene di tenerne conto nell'ambito dell'indagine in corso sulle autostrade italiane, menzionata nell'interrogazione E-003742-
16?

— la previsione di questo stanziamento può prefigurare un aiuto di stato illegittimo?

Risposta di Margrethe Vestager a nome della Commissione
(1o giugno 2017)

La Commissione sta monitorando da vicino il settore autostradale italiano ed è in contatto con le autorità italiane in merito a una  
serie di questioni pertinenti. La Commissione non era a conoscenza degli sviluppi relativi alla Pedemontana Lombarda cui fanno 
riferimento gli onorevoli deputati.

In questa fase la Commissione non è in grado di pronunciarsi sull’esistenza di un aiuto o sulla portata delle discussioni con le autorità  
italiane, dato che i contatti con le autorità in questione sono ancora in corso.

⋅1∙ http://normelombardia.consiglio.regione.lombardia.it/NormeLombardia/Accessibile/main.aspx?view=showpart&idparte=lr002016122900035ar0001a||( ||)


